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ガバナーメッセージ
GOVERNOR’S MESSAGE

８月は『会員増強・新クラブ結成推進月間』です。

２０１５－２０１６年度　ガバナー　生方　彰

親愛なる会長・幹事、全ロータリアンの皆さんこんにちは。当２８４０地区では本田年度、竹内年
度と2年間で４１９名の新しい仲間をお迎え致しました。そこで、新会員の皆様にロータリーを早
く御理解頂く為に、会員増強・新クラブ結成推進月間に対する私の想いを簡単に説明させていただ
きます。また、併せてロータリーの基本に立ち返り、以下に示す私の考え方に御理解を賜りつつ共
に皆様と力を合わせて会員増強・新クラブ結成推進に努めて参りたいと思います。

さて、ロータリアンになる、と言うことの意味は何でしょうか。理由は一人一人違うと思いますが、
共通の心情として「世の中を良くしたい」という想いがあるのではないでしょうか。御案内の通り、
今年度は、２８４０地区スローガンとして「奉仕・真実・喜び」を掲げております。つまり、私たち
は、真実の心を持って奉仕し、共に喜び合うことを通して、より良い社会を形成していきたい、その
ような集りでありたいと考えております。

私たち一人一人が、ロータリーをより深く理解し、活用し、楽しむ姿を通して、会員増強・新クラブ
結成推進の目標を達成して参りましょう。

以下に、私なりのロータリーの魅力・特徴を記してみましたので、一読いただければ幸いです。
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「ロータリーの魅力・特徴」

１．クラブの会員の立場は皆平等です。また、会費等の負担も同額です。

２．クラブ運営は組織的に行いますので、お互いにリーダーシップのスキルを高め、研鑽を積むこ
　　とができます。

３．人生のより良い指針を見出し、具体的な人生設計の上で参考になることが多いです。このこと
　　を通して幸せで喜びに満ちた人生がおくれます。

４．信頼度の高い友人（人脈）が多数できます。クラブのメンバーと週一回の食事をし、親睦を深め
　　ます。このような機会は貴重です。（通常、家族や社員以外と週一回の食事をする方はあまり
　　無いでしょう。）　クラブの次に分区、地区、ゾーン、そして全世界へと活動が展開されます。
　　日本をはじめ世界中のロータリークラブを訪問しその例会に参加することができます。友人
　　との距離は自由に決めて、お付き合いできます。仲間は、お客様や同業者でもないので本音で
　　語れます。

５．各種研修会、セミナー、大会等に参加することによりロータリー知識と社会が多く学べます。
　　本年度、当地区に新設された委員会でありますＲＬＩ（ロータリー・リーダーシップ研究会）の
　　方式は民主主義世界の最先端のコミュニケーション ツールではないでしょうか、ＲＬＩセミ
　　ナーに参加してＤＬ（ディスカッション リーダー）の認定を受けて、クラブはもとより会社や
　　地域社会にて御活用いただけます。

６．日本のロータリアンの皆様は大変恵まれた環境下におられますが、世界の国々を視ますと状況
　　の悪い国も沢山ございます。疫病・飢餓・紛争等の地域に財団を通して愛の手を差し延べる
　　ことができます。又国際ロータリーをあげてポリオ・プラス・プログラム（地球上から小児マ
　　ヒ、ハシカ、ジフテリア、結核、破傷風、百日咳の撲滅）を行っております。
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７．ロータリー歴の浅い方は学びの場として、また、先輩の方々は若さを保つ秘訣の場として、世代
　　間交流の貴重な機会が得られます。
　　（会員は年齢を重ねて行きますが、新会員を迎え続けることにより、新陳代謝が図られ、いつも
　　若者と接することを通して、先輩の諸経験を教えていただき、また、若者からの情報や時流を受
　　け取ったりすることができます）。

８．会員相互のひらめきやアイデアを出し合い、切磋琢磨する活動を通して、上記の「ロータリーの
　　魅力・特徴」を一層充実させて行くことができます。

結びとなりますが、本年度は「3ヶ年地区戦略計画」の仕上げの年でもあります。２０１６年６月末
に地区会員数２，１００名以上を目指し、全クラブが純増となりますよう、重ねて会長、幹事、全ロー
タリアンの皆様の御活躍を心からお願い申し上げます。

尚、クラブのキャパシティーが一杯になりましたら、クラブを増設します。また、ロータリークラブ
の無い地域でクラブの新設可能な情報がありましたらお知らせ下さい。２８４０地区では本年も
1クラブの新設を目標にしております。

以上を申し上げまして、お願いばかりで恐縮ではございますが、メッセージに代えさせていただき
ます。どうかよろしくお願いいたします。
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ASSISTANT GOVERNOR’S MESSAGE
今年度2840地区ガバナー生方彰氏より第6分区ガバナー補佐を仰せつかりました、安中ロータ
リークラブの堀口正孝と申します、どうぞよろしくお願い致します。

第6分区は富岡市に3クラブ、藤岡市に2クラブ、新町に1クラブ、安中市に2クラブの全部で
8クラブです。私の一番の仕事としては8クラブが一つにまとめるのが私の仕事かなと思いその
上で各クラブが会員拡大が出来ればさらに良いと思います。

私は安中ロータリークラブに入会したのが2007年 1月で平成19年ですので9年目になりま
す、入会した時が 59歳です、昭和 22年生まれの現在が 68歳です。クラブでは 2009 年～
2010年に幹事、2013～ 2014年に会長を務めさせていただきました、

私は安中の街の中で生まれ、育ち、現在の場所にてほてい屋という着物屋を営んでおります、創業は
明治39年です私が3代目です現在社長は長男で4代目を継いで営んでおりまして私も店番、し
み抜き、丸洗い、仕上げなど手伝いをしております。

私の現在の本業は不動産賃貸業 ( 長屋の大家さん ) ですアパートの場所がほとんど都内のため屋
号を決めるのに近くに森ビルという何十号ものビルがありましたその横のアパートなので堀ビル
に決めましたおかげさまで36年商売が継いています。

趣味に関してはロータリー活動一本です又私どもの三男が近所の中学校に入った時から男子ソフ
トボールのスポーツを社会人の現在になっても現役の選手です北は東北南は沖縄まで旅行方々応
援に行っておりますそんな時、安藤ガバナーの地区大会の時、タイのバンコクで行う世界大会の案
内がありました、タイのバンコクで行う内容でしたので、奥さんと二人で参加させていただきまし
た、ガバナー、パストガバナー、地区役員さんなど大勢参加いたしましておかげさまで仲良くして頂
きました、次のポルトガルのリスボン大会も参加いたしました、この時のＲＩ会長が田中作次氏で
した開会式の式典の様子私の一生の宝です。オーストラリアのシドニー大会と三回参加させてい
ただき大変楽しい思い出です。

又本田ガバナーの時初めてＩＭ(インターシティーミーチング )に参加いたしました富岡、藤岡、安
中とそれぞれのクラブの事だけ考えておりましたがＩＭを行ってから他の市や他のクラブが大変
近く感じるようになり各クラブと本音で話が出来るようになり素晴らしい企画です本年も全員参
加で2月27日 ( 土 ) に行います、又各クラブ会長さんから計画及び目標が出ております、達成で
きるよう応援するのがガバナー補佐の仕事だと思い頑張ります。

第６分区ガバナー補佐　堀口 正孝（安中RC）
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生方年度も引き続きガバナー補佐を担当することになりました。竹内年度同様頑張りますので協力をお願
いいたします。まずは、自己紹介。昭和２４年生の今年６６歳です。婦人用品販売、貸部屋などを仕事にし
ております。ＲＣ入会は平成８年７月ですので今年でROTARY歴２０年目です。

私のROTARYでの節目は２回有りました。１回目は入会して５年目頃、ROTARYに対して興味が薄れて
きました。そこでクラブの先輩の阿形さんに相談し地区に出してもらいました。そこでの担当はライラ委
員。初めて地区の方々と直接お話や親睦ができて新鮮味を感じました。曽我ガバナーの時、ライラ委員長に
なりました。新潟と群馬の２５６０地区の時から群馬でのライラ研修の場所は赤城青年の家でした。それ
を沼田クラブエリアで開催しようという動きになり、川場村の世田谷区民健康村なかのビィレッジで開催し
ました。川場村にも協力をお願いして実施したので今まで以上の素晴らしい研修になった記憶がありま
す。このことで、ROTARYに片足を深く注ぎこみました。

もう一本の片足を深く注ぎ込むきっかけになったのは、やはり、クラブの先輩横山さんに誘われたROTARY
源流の会でした。ここでは日本全域からロータリアンがきて、ROTARYの勉強をしています。特にアー
サー・シェルトンを中心に勉強するのですが、目から鱗が落ちる話も有りワクワクする一時でもあります。
勉強後の全国の人達との親睦も私の力になっています。最近、この会には欠席が多いのですが地区の役員で
も終了したら、又参加したいと考えています。その後、横山さんに埼玉の２５７０地区のRLI に参加するよ
うに促されました。そして、２８４０地区のRLI ディスカションリーダーになりました。ROTARYでは良
い方向に導いてくれる先輩を持つことが必要です。親睦も必要ですが同様にROTARYの色々な知識を持
つことが大事です。私にとって阿形、横山、両先輩はROTARYの師であり、これからも背中を追い続けてい
きたいと思っています。　

次に、本年度の活動方針です。ガバナー補佐の役割は担当クラブが効果的に運営されるようサホートしてガ
バナーを補佐することです。年度内に担当するクラブを４回程度訪問し責務を果たすことです。

１回目の訪問ではRI 会長のＫＲ“ラビ”ラビンドラン氏のROTARYに対する考え方、姿勢、及びテーマ「世
界へのプレゼントになろう」の説明、次に、生方ガバナーの地区スローガン「奉仕・真実・喜び」を説明しま
す。今年で最終年度になる地区３カ年戦略計画の協力をお願いするつもりです。２回目の訪問は公式訪問
の直前に行い、各クラブの現況報告著を読み、そこには各クラブの会長の方針やスローガンが書かれている
ので、そのことについて話し合います。そして、ガバナー公式訪問時での段取り、及びクラブ協議会の進行に
ついて意見を交わします。３回目の訪問はガバナー公式訪問の時です。この時の役目は主役ガバナーのサ
ホートです。最後の４回目の訪問は年間で話題性の有るROTARY関連の話と年間のお礼をしたいと考え
ています。

第五分区全体の数値目標は会員数を２０名以上増やして２８０名台にしたい。女性会員も５名増加させた
い。今迄同様ように、ROTARY財団年次寄付、米山記念奨学寄付、ポリオプラス寄付を優秀な成績で達成し
たい。第五分区の皆々様、力を結集して昨年以上の成果を上げましょう。頑張ります。

第５分区ガバナー補佐　松野 正一（沼田RC）



田中 久夫 ガバナーノミニー

会長の意思が会員増強51名の原動力

Ｑ　会員が増える前のクラブの状況は？それをどのように変えたのですか？
2014年 6月末は会員が64名（女性0名）で、平均年齢が60歳だった。それが一年経った2015年 6月
末では会員115名（女性7名）、平均年齢は50歳代前半になった。51名を増強した。一年前当時、例会出
席者は40名前後で、毎回来る人が決まっていた。その多くはシニアであり、いつも同じテーブルに集まって
座るため、若い人にはそれに疎外感を感じていた。そこで、私の年度ではまずクラブ運営の核となる委員長を
若返らせ、皆で若い候補者を中心に会員増強をしようと誓い合った。具体的には、月に1度皆で飲みながら
各自が新会員候補者リスト（20名程度）を持ち寄り、その名簿に優先順位を付けて、その場で電話攻勢をし
た。毎回、その中の半数くらいはクラブの説明を聞きたい、ということになり、翌日には必ず直接出向き、説得
した。結果、51名の増強のためにはその5倍くらいの方々に声を掛けることになってしまったが・・。

Ｑ　この1年で51人会員が増えました？その苦労話を・・・。
それまで当クラブの雰囲気はお世辞にも明るい感じがしなかった。歴史はあるが格式はない。クラブ行事に
はやっと参加するが、地区行事にはまったく無関心。分区を越えた他クラブとの交流なんかまったく御法度
という鎖国的、閉鎖的なクラブだった。若い会員が皆、そういう雰囲気に不信や不満を感じるなか、少しでも
これを打開したいと感じ始めていた。私も同様の気持ちだった。少しずつ会員が増え始めた頃にも、一部の
心無い会員からは「今の若い連中は挨拶がない。」、「名前が憶えられない。」、「俺のところに酒を注ぎに来な
い。」などの苦情にもならない陰口が出たりもしていた。新会員はせっかく新しいこと（ＲＣ活動）に期待しな
がら入会して来たのに、それに水を指す言動に気づかない古参会員もいた。会員は本来平等である、そんな自
明のことも忘れている。そういう空気を一新したいと、若い会員皆が立ち上がった。

2014-15年度高崎ロータリークラブの会長として51名の新入会員という記録的な増強を果たした田中ガ
バナーノミニーに、会員増強のアドバイスを伺いました。

2014-15年度高崎ロータリークラブの会長として51名の新入会員という記録的な増強を果たした田中ガ
バナーノミニーに、会員増強のアドバイスを伺いました。
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田中 久夫 ガバナーノミニー田中 久夫 ガバナーノミニー

会員増強51名を現実とした思考と行動
Ｑ　各クラブが一番知りたいのが増強の方法ですが？また、その際の会長の役割は？
私の作った携帯用の3種のツールがあり、それを会員有志が携帯し、それを使ってクラブの紹介に努めた。
また、ＫＯＣ（know other clubs）というキャンペーンを実施し、会員が他クラブのメークに行って彼我の違
いを知ろうという運動をした。年度末には一番多くのクラブに赴いた会員3名を会長賞として表彰した。
また、前橋ＲＣ、伊勢崎ＲＣから2年前にお誘いのあった創立60周年を一緒に祝おうという企画があった
が、当時の当クラブの会長が断ってしまったため、それを私が引き継ぎ、私の年度でキッチリ実現した。分区
を越えていろいろなクラブと交流ができ、若い人に刺激になったことは有益だった。会長はじめクラブの幹
部は他クラブの会員達と濃密な親交があるべきだ。そのためにＲＬＩセミナーやＰＥＴＳ・ＳＥＴＳがあ
る。他クラブとの親交を知らない古参会員の顔色を見て活動を決める、というのではクラブは活性化しな
い。ＲＣ間で交友関係の広い会長・幹事がシッカリとしたクラブ運営の意思を持ち、古い考え、因習には囚わ
れないことが肝心だ。

Ｑ　新入会員が増えたことによるメリットとデメリットを・・・。
メリットは計り知れない。まず、例会の雰囲気が明るくなった。シニアのなかには落ち着かない（暗い方がい
い）、と苦言を呈する者もいるが、気にしない。倶楽部の「倶」は仲間、「楽」は楽しい、という意味だ。例会が楽
しくて何に変えても出席したい、という気持ちになってくれることが一番だ。そうなれば、新会員がうちのク
ラブは楽しいよ、とまた新しい仲間を連れてくる、という相乗効果が生まれてくる。また、クラブの財政は完
全に復調した。今後のクラブのあり方を将来考えられるよう、昨年度は多額の剰余積立金を残せた。なんと、
ニコニコには240万円が集まった。これは、皆が楽しかったことの証左だと思う。
デメリットは、事務局員（1名）の事務負担が倍増した。ゴメンなさい。なんとか改善してあげるから・・。

Ｑ　会員増強に関して、次年度または今後への期待は？
新会員にクラブ内に居場所を得てもらう工夫をして欲しい。私の年度では、点鐘前に同じテーブルに座った
会員同士（例会時の着席は毎回抽選して固定席を作らなかった。結果、1年で様々な会員と隣同士になり会話
をすることになった。）で、握手やハグをしてもらった。これは仲間としての親近感を共有することに役立っ
た。また、従来からクラブの仲良しメンバーによる非公式の遊びの会があったが、ここに多くの新会員を誘
い、仲間意識の醸成に努めた。また、これまではゴルフ部のみしかなかった部活を、軟式野球部、釣り部と作
り、今後は茶道部やそば打ち部などを作っていくつもりだ。野球部は創部後一挙に40名以上も集まり、自主
的に活動を始めている。元巨人軍のラミレスも入った。例会だけでなく、仲間同士交友する場を作っていく
ことも必要だと思った。昨年度は会員のうち24名が新会員を紹介してくれた。また、新会員が新たに仲間
を紹介してくるという流れも出来つつある。シニアにも理解者が増えてきた。シニアには、若い会員の行動
をあたたかく見守って欲しい。
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RI国際大会の楽しみ
サンパウロ国際大会 参加報告

今年も6月6日から6月 9日までの4日間、RI の国際大会が開催
されました。今回はブラジルのサンパウロという地球の裏側？での
開催でしたので、日本からの参加者も例年に比べて少なかったよう
です。
大会の登録者数は全体で､14,000 人ほど（例年よりだいぶ少な
い）。開会式も8,000人ぐらいで、例年午前と午後の2部制でやっ
ていたのを、1度ですましていました。「友愛の家」は、いつものよう
に大変賑わっており、私はRLI のブースやリソースセンターで最新
情報を得ることができました。また、大会期間中、様々なテーマの分
科会が開催されます。今回は日程の都合で残念ながら一つも参加で
きませんでしたが、興味深いテーマが並んでいました。
さて、今回、2840地区から一緒のツアー（日洋航空）に参加したの
は、竹内ガバナーご夫妻、生方ガバナーエレクトご夫妻と私たち夫婦
の 6名でした。行きはワシントンDCのダレス空港経由、帰りは
ヒューストン経由でしたが、往復でそれぞれ28時間を要しました。
7日間の旅の内4日は機中泊という感じです。日本との時差はちょ
うど12時間、昼夜が完全に逆でした。
6月 6日開会式に皆で参加した日の夜、竹内ガバナー主催の地区ナ
イト（夕食会）には、他のツアーで来ていた富岡ロータリークラブの
小林京子さんと大泉ロータリークラブの田中敏明さん、さらに他地
区のロータリアン4人も加わり大いに盛り上がり楽しい夜会となり
ました。
ブラジルは、国民性の故か、何事ものんびりしているようで、大会運
営も不備がいくつか見受けられましたが、運営スタッフも気にして
いる様子は感じられませんでした。リオデジャネイロにも1日観光
で寄りましたが、来年のオリンピックは準備が間に合いそうもあり
ませんね。
国際大会の醍醐味は、ロータリーの世界的ネットワークの力と多様
性、一体感を実感するだけでなく、世界中のロータリアンの仲間と出
会いや旧交を温める絶好の機会となることです。
次回の国際大会は、国内旅行と同じような感覚で行ける、お隣の韓国
ソウルで開催されます。（2016年 5月 29日～ 6月1日）国際大
会の楽しさを味わえるまたとないチャンスです。2840地区から大
勢のロータリアンが参加していただきたいと思います。

RI CONVENTION

パストガバナー　本田　博己（前橋）

8



第１回 ガバナー諮問委員会

　2015-2016年度　第１回ガバナー諮問委員会　報告

去る７月１１日（土）午前１１時より前橋問屋センター会館にて生方年度最初の『諮問委員会』が開
催されました。９名のパストガバナーの皆様、生方ガバナー、豊川ガバナーエレクトそして田中ガ
バナーノミニーがデビューされ総勢１８名の会議となりました。小野地区幹事の司会進行にて、初
めに生方ガバナーの挨拶があり、次に報告事項の運びとなりました。報告事項は以下の通りです。

[報告事項 ]
《竹内直前年度報告》
　地区会員数報告〈年度別会員数推移〉
　ロータリー財団寄付明細
　米山記念奨学寄付明細
　ネパール大震災義援金報告
　緊急災害積立金についての報告

《生方年度報告》
　地区予算の件
　ガバナー公式訪問・公式行事日程表
　地区主要行事日程表
　委員会活動報告
　地区大会の件

【諮問事項】は地区ロータリーグローバルリワード委員長選任についてでした。
　本田パストガバナーから地区ロータリーグローバルリワードについて説明があり、同委員長に竹
内直前ガバナーが就任されました。

【その他】
　2018‐2019年度　地区ガバナー候補者推薦のお願いについては福田パストガバナーから説
明して頂き、第１３回日韓親善会議及び韓国・ソウル国際大会については曽我パストガバナーから
説明を頂きました。

Advisory Council of Past Governors

地区会計長　赤井幸夫
開催日：2015年７月11日（土）　11:00～
場　所：前橋問屋センター会館
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青少年受入学生歓送会・夏期交換学生壮行会

　長期交換 In bound 学生の歓送会及び夏期交換Out bound 学生の為の壮行会

山田邦子第１分区ガバナー補佐による開会のご挨拶、竹内正幸ガバナーによるご挨拶、前原信之青少年交換委
員長の挨拶及び主旨説明の後、帰国した長期Out bound 学生の今井和さんに挨拶していただきました。そ
のスピーチは大変自信に満ち溢れ、この一年の経験を通して大きく成長した様子がうかがえました。その後
出席者全員が軽い自己紹介を行い、食事を楽しみながらのオリエンテーションに移りました。
最初に今年度のOut bound 夏期交換学生でオレゴンに派遣される金子珠美さんが紹介され、挨拶をしてい
ただきました。出身地のことや学校のこと、将来は国際的な医師になりたいという目標を日本語と英語で明
瞭にスピーチしていただきました。生方彰ガバナーエレクトは、「先ずは自身の安全確保を優先して異文化交
流を楽しんでください」と挨拶。沢山の友達を作ってという願いを込めて沢山の地区バッジと名刺が授与さ
れました。その後ROTEXを代表して飯野真帆さんより「留学は気付きと発見の連続。いろいろなことに
チャレンジして自分を磨いてほしい」と激励の言葉をいただきました。
続いて長期交換 In bound 学生のQuinn( クイン ) 君とGrace( グレース ) さんに認定書の授与が行われ、記
念品として竹内ガバナーよりお祭りの法被と鉢巻が送られました。挨拶ではクイン君は「好きなものは肉ま
んとヤクルトです。漢字の勉強をがんばっています。沢山の友達ができました。ホストファミリーのお母さ
んおいしい食事をありがとうございました」とスピーチ。グレースさんは「本当に本当に帰りたくない。日本
の人達は皆親切でした。学校はすごく楽しくクラスメイトはみんな元気でした。日本のことをたくさん学び
ました。ロータリーの皆さんありがとうございました。これからは美術とイラストを学びたいです」とス
ピーチし、二人とも日本を離れるのはさみしい名残惜しいと言っていたのが印象的でした。その後ホストク
ラブ、ホストファミリーへ竹内ガバナーより感謝状が授与されそれぞれご挨拶をいただきました。
　最後に交換学生へ激励の言葉として生方ガバナーエレクトは「In bound 学生のお二人は沢山の友達ができ
たことと思います。日本で体験したことを糧に大きく飛躍してほしいと思います。金子さんも留学先で沢山
の友達を作ってください。そして日本の良さをアピールしてください。皆さんにご協力をいただいて、交換
学生を中心として世界中が平和になることを願っています」と挨拶。豊川ガバナーノミニーは「みんな笑顔だ
けど本当はさみしい気持ちでいっぱい。
ホストクラブ、ホストファミリーの皆さん大変ご苦労様でした。金子さん、おもいっきりはじけてきてくださ
い」と挨拶されました。その後出席者全員で記念撮影が行われ、学生の前途に幸多かれと願いつつ閉会となり
ました。

Rotary Youth Exchange

地区副幹事　宮田 美行・平井 克明
開催日：2015年６月28日（日）　12:30～ 14:30
場　所：前橋商工会議所
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admin@numatachuo-rc.com

沼田中央ロータリークラブ
〒378-0045  群馬県沼田市材木町 178-1 
ホテルベラヴィータ内

PHONE : 0278-22-2100 
FAX : 0278-22-1010

OFFICE

奉仕  真実  喜び
2015-2016 GOVERNOR 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2840

2015.10.18地区大会のご案内

基調講演

『紛争地に平和を築く活動』
世界の現状と私たちにできること！

瀬谷 ルミ子氏
日本紛争予防センターの理事長、株式会社 JCCP M取締役。
世界の紛争地の復興、治安改善、兵士の武装解除・動員解除・
社会復帰が専門。群馬県桐生市生まれ。
群馬県立前橋女子高等学校、中央大学総合政策学部卒業。
ブラッドフォード大学紛争解決学修士課程修了。
ニューズウィーク『世界が尊敬する日本人25人』

09.27地区大会記念ゴルフ大会　　10.17地区指導者育成セミナー / RI会長代理歓迎晩餐会
ゴルフ大会：伊香保国際カンツリークラブ　　セミナー・晩餐会：ベラヴィータ　　地区大会：利根沼田文化会館

2015-2016年度国際ロータリー第2840地区の地区大会は、生方彰ガバナーを輩出した沼田中央ロータリークラブ
がホストクラブとして沼田市で開催されます。
本大会は生方彰ガバナーのもと、RI 会長テーマ「世界へのプレゼントになろう」と地区スローガン「奉仕・真実・喜び」
を実践するべく、実行委員会において検討を重ね、準備を整えて参りました。
本大会では、最近の２年途絶えていた基調講演を復活します。講師の瀬谷ルミ子氏は、桐生市新里町の出身で、前女、中
央大学を卒業され、英国ブラッドフォード大学紛争解決学修士課程を修了された才媛です。長年にわたり、アフリカや
中東の紛争地帯で紛争後の復興、平和構築、兵士の武装解除等で活躍されています。
県北の沼田市は、日本一美しいと言われる河岸段丘の台地の上にあり、上州真田の城下町です。是非おいで下さい。

ロータリアンの皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び
申し上げます。2015-2016年度の地区大会を山紫水明で空気の
大変美味しい沼田市にて開催いたします。  RI 会長代理と瀬谷ルミ
子、両先生のご講演をお聴きし、国際理解と紛争地域の現状を知っ
て頂き、平和の推進にご協力をお願い申し上げます。そしてクラブ
と国際ロータリーの重要な事柄をご協議頂き、ロータリーの目的を
推進して頂きたいと思います。多くの皆様のご来場を心よりお待
ち申し上げます。

2015-16年度ガバナー 生  方     彰

地区大会実行委員長 國府田   坦

2015.10.18地区大会のご案内2015.10.18地区大会のご案内



14:00 地区指導者育成セミナー 09:20 地区大会
日　時：2015年 10月 17日（土）14:00～ 16:30
会　場：ホテル ベラヴィータ
　　　　基調講演

日　時：2015年 10月 18日（日）　9:20～ 16:20
会　場：利根沼田文化会館
　　　　大会決議審議・RI 会長代理講話・基調講演

17:30 懇親会
日　時：2015年 10月 18日（日）17:30～ 19:50
会　場：ホテル ベラヴィータ

17:00 RI 会長代理歓迎晩餐会
日　時：2015年 10月 17日（土）17:00～ 19:00
会　場：ホテル ベラヴィータ

2015-16 年度の国際ロータリー会長に就任する K.R. ラビンドラ
ン氏は、同年度のテーマを「世界へのプレゼントになろう」としまし
た。ラビンドラン氏はロータリー会員に、より良い世界をめざして、
時間、才能、知識を世界中の地域社会に贈るよう呼びかけます。
「ロータリアン会員が自らを『プレゼント』することによって、世界中
の人びとの生活を真に改善できるのです」

10月17日 10月18日

至沼田
駅

至
17号

至
1
7
号

沼
田
IC

至前橋

至片
品

●沼田警察

●東和銀行

●国立病院

利根沼田文化会館
　　　●

●

●沼田ボウル

沼田高校

沼田公園

ホテル ベラヴィータ
群馬県沼田市材木町178-1
電話 : 0278-60-1000

HOTEL BELLA VITA

利根沼田文化会館
群馬県沼田市上原町1801番地２
電話 : 0278-24-2935

地区大会場

地
区
大
会
ご
案
内
図

地区大会日程概要S C H E           D U L E

市役所●

WELCOME



地区大会記念チャリティーゴルフ大会のご案内
GOLF TOURNAMENT
開催日　　2015年９月 27日（日）雨天決行
場　所　　伊香保国際カンツリークラブ　渋川市川島2470-8　TEL0279-22-1270
参加費　　個人戦１名 5,000 円 （チャリティ募金1,000 円含む）
　　　　　団体戦１クラブ 10,000 円 （上位３名ネットスコア合計で競います）
　　　　　プレー費は各自ご清算下さい（セルフプレー　10,830 円　食事付き）
　　　　　利用税減税65歳以上 300 円割引　70歳以上 700 円割引をご利用できます。
　　　　　当日は、身分証明必要（免許証もしくは保険証）をご持参ください。 
参加資格　ロータリー会員及びその家族

競技方法　⑴18ホールストロークプレー　新ペリア方式　スルー・ザ・グリーン、 オール 6 インチ 
　　　　　　その他ローカルルールによる。70歳以上ゴールドマーク使用可
　　　　　⑵団体戦は各クラブのネット上位３名の合計で競い、賞品は優勝から10位及び15位・20位
　　　　　　・25位・ＢＢ・ＢＭに授与する。
　　　　　⑶個人戦の賞品は、優勝から10位及び飛び賞、ＢＢ・ＢＭに授与する。
　　　　　⑷シニアの部：最高齢者賞・女子の部：優勝、準優勝
　　　　　⑸特別賞：ベストグロス賞・ニアピン賞・ドラコン賞　ガバナー賞、ガバナー補佐賞、その他多数
表彰式　　17時頃 ( 予定） 伊香保国際CC、2階レストランにて行ないます。
組合せ　　組合せ表は事前に各クラブ宛てにメールにて送付いたします。
登録受付　ＡＭ6：10より受付。各自スタート40分前迄に受付をお願いします
スタート　ＡＭ7：04より　榛名、赤城、伊香保　３コース同時スタート
　　　　　スタートホールにて各組の記念撮影を行います。

申込方法　別紙「ゴルフ大会参加申込書」にご記入の上、８月11日（火）迄に（別紙申込書記載の）メールで
　　　　　ご返信をお願い致します。
　　　　　●その他お問い合わせ先　渋川みどりロータリークラブ事務局
　　　　　　TEL 0279-24-8844　月曜日～金曜日 午前10時～午後４時まで

送金先　　群馬銀行　渋川支店　普通預金　１８１１８３９
　　　　　渋川みどりロータリークラブ　代表　馬場　博（ババ　ヒロシ）
　　　　　参加費振込は８月25日（火）までにお願いします。

大会役員　ＲI 第 2840地区ガバナー　　　生方　　彰　（沼田中央ＲＣ）
　　　　　地区ゴルフ大会実行委員長　　　田子　文明　（渋川みどりＲＣ）
　　　　　地区ゴルフ大会副実行委員長　　兵藤　和男　（渋川みどりＲＣ）
　　　　　地区ゴルフ大会副実行委員長　　岸　権三郎　（渋川みどりＲＣ）
　　　　　渋川みどりＲＣ会長　　　　　　島村　　博　（ホストクラブ）
　　　　　草津ＲＣ会長　　　　　　　　　立川　正章　（コ・ホストクラブ）
　　　　　中之条ＲＣ会長　　　　　　　　都築　秀雄　（コ・ホストクラブ）
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新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

岡野　浩二

桐生西

2015年7月3日

損害保険

損害保険ジャパン

　日本興亜株式会社

桐生支社長

根本正則、前原榮一

14

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

萩原　豊

桐生西

2015年7月3日

資源回収業

（株）萩原商店

代表取締役

松原　豊

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

真下　延男

大泉

2015年6月17日

内科医

ましも内科・胃腸科

理事長

槻岡　行支

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

豊田　明美

高崎

2015年6月22日

福祉サービス

株式会社アリエ

取締役

矢嶋真 ・ 広瀬雅美

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

武井　和夫

前橋

2015年6月23日

民間放送

群馬テレビ（株）

代表取締役社長

齋藤　一雄

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

高橋　淳子

伊勢崎中央

2015年6月18日

企業生命保険

大同生命保険（株）群馬支

社（伊勢崎法人会事務局）

主事

金田一英孝　泉 哲雄

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

神田　和生

藤岡

2015年7月2日

アスファルト合材製造

神田窯業 (有 )

専務取締役

高橋　謙司

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

岡田　秀一

太田中央

2015年6月19日

建築物メンテナンス業務

（株）サンユーサービス

代表取締役

小暮　正人

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

今成　克之

渋川

2015年7月2日

運送業

今成運送 (株 )

代表取締役社長

永井　勇

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小林　晴彦

高崎北

2015年7月1日

自動車用品販売

オートバックス㈱コバヤシ

代表取締役

島津　文弘

順不同・敬称略



新会員紹介
NEW MEMBERS

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

齋藤　達雄

高崎シンフォニー

2015年7月10日

土石タイル工事

（株）小林タイル

代表取締役

君島 准逸
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氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

國井　直樹

高崎南

2015年7月14日

都市ホテル

株)ホテルメトロポリタン高崎

代表取締役社長

森本純生　花井好機

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

富澤　聖

前橋西

2015年7月10日

外国為替

（株）東和銀行

常務執行役員

　本店営業部長

平田　育夫

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

片山　弘

前橋西

2015年7月10日

ゴルフクラブ

（株）赤城国際

　カントリークラブ

代表取締役支配人

田村　誠夫

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

石坂　一男

沼田中央

2015年7月2日

自動車学校

（株）沼田自動車教習所

取締役

今井　誠

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

斎藤　かおり

沼田中央

2015年7月2日

果樹園

香里園

営業

小野　幸広

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

堤　浩恵

沼田中央

2015年7月2日

不動産業

（有）深代総合事務所

取締役専務

平井　克明

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

木村　修洋

沼田中央

2015年7月2日

建設業・産廃

沼田資源株式会社

総務部長

本山　佳宏

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

細井　一杜

沼田中央

2015年7月2日

ＷＥＢデザイナー

ディーエーピー

代表

平井　克明

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

星　憲洋

前橋中央

2015年7月2日

不動産鑑定士

不動産鑑定士星事務所

所長

石川　直美



新会員紹介
NEW MEMBERS
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氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

萩原　健

前橋中央

2015年7月2日

保険代理業

（有）ＳＲＶ

営業

高岸　博幸

氏 名

ク ラ ブ

入 会 日 

職 業 分 類 

勤 務 先

役 職

推 薦 者

小林　秀男

太田

2015年7月16日

電話事業

NTT東日本 関信越群馬支店

　東毛営業支店

東毛営業支店長

眞下　武久



訃報
PASS AWAY

氏 名

ク ラ ブ
入 会 日
逝 去 日 

勤 務 先

布施　貞夫
ふせ　さだお
藤岡
1991年12月２日
2015年6月27日
享年73歳
（株）フセコー

２００９ - ２０１０年度　会長
マルチプル・ポール・ハリス・フェロー２回
第４回米山功労者

布施貞夫会員は、世界遺産高山社跡の創設者高山長五郞像寄贈について、中心となり､大変ご尽力なされまし
た｡ところが､奇しくも世界遺産決定の当日に病に倒れてしまい､病床より､その経緯を見ながら､療養に専念
しておられましたが､1年後の平成27年 6月 27日復帰かなわずご逝去なされました｡ご冥福をお祈りい
たします｡合掌

藤岡ロータリークラブ　2014-2015年度会長　木村　睦

17



文庫通信（335号）

［上記申込先：ロータリー文庫 ]

〒105－0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階

TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp

開館＝午前10時～午後5時　　休館＝土・日・祝祭日

ROTARY LIBRARY

 「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして1970年に創立された皆様

の資料室です。ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約２万４千点を収集・整備し皆様

のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、

絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部資料はホームページでPDFもご利用

いただけます。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。　以下資

料のご紹介を致します。

　「貴重な古文献」

◎「YOKOHAMA」　PAUL P. HARRIS　1935　11p　（PEREGRINATIONS volⅡ）

◎「今は昔」　米山梅吉　1923　4p      （提督ペルリ）

◎「八十五年前の日本」　米山梅吉　1938　52p      （看雲録） 

◎「かたみの文－伊豆山寺の一夏」　米山東一郎　米山梅吉編　〔1921〕 18p    ( 東一郎 )

◎「八十七日（米山梅吉歌集）」　米山梅吉　1922　92p

◎「何故ニ 漢字ワ ヨクナイカ」　星野行則　1924　12p   （國字問題－漢字ヨリノ解放）

◎「感謝観念」　星野行則　1943　6p      （私ノ心理生活）

◎「ガバナー告辞」　星野行則　大阪R.C.　1952　6p

　　 （国際ロータリー第60区大会記録）                      

◎「ロータリー大會に際して（ラヂオを通じてロータリアンの講演放送）」　村田省蔵　1934　8p

　（ロータリー第七十区第六年次大会記録）　 　

 ◎「追憶談」  下村海南　津島純平編纂　1950　6p   （平生釟三郎追憶記 ）

18



出席報告
ATTENDANCE BOOK
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6月

クラブ数

46 1,916

会員数

年度初 月初 月末 純増減会員数 女性会員 当月出席率

前橋

クラブ名

前橋西

前橋東

前橋北

前橋南

前橋中央

合計

59桐生

24桐生南

53桐生西

26桐生中央

44桐生赤城

206合計

73伊勢崎

27群馬境

74伊勢崎中央

21伊勢崎南

28伊勢崎東

223合計

64高崎

62高崎南

71高崎北

35高崎東

39高崎シンフォニー

36高崎セントラル

307合計

第
１
分
区

第
２
分
区
A

第
２
分
区
B

第
３
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

69太田

クラブ名

16太田西

38太田南

17新田

46太田中央

186合計

43館林

29大泉

18館林西

27館林東

25館林ミレニアム

142合計

51渋川

62沼田

15草津

22中之条

52沼田中央

44渋川みどり

246合計

48富岡

45藤岡

32安中

16藤岡北

40富岡中央

14碓氷安中

19藤岡南

26富岡かぶら

240合計

第
４
分
区
A

第
４
分
区
B

第
５
分
区

第
６
分
区

例
会
数

年
度
初

月

初

月

末

増

減

女

性

出
席
率
（%）

会員数

2053 2016 -37 106 83.51

2
-2
-3
-3
0
-1
-7
0
-1
1
-1
-4
-5
-5
-4
-1
-1
0

-11
7
0
-3
0
-2
0
2

117
60
67
69
32
26
371
66
24
64
25
42
221
72
25
73
27
30
227
115
65
64
39
39
36
358

115
62
70
72
32
27
378
66
25
63
26
46
226
77
29
74
28
30
238
108
65
67
39
41
36
356

115
52
68
70
33
28
366

80.91
88.98
83.95
88.25
100.0
88.54
88.44
83.93
76.00
93.40
72.95
81.17
81.49
90.65
87.72
91.20
81.25
89.17
88.00
87.22
70.20
70.49
84.17
70.73
75.35
76.36

5
4
4
4
4
4

4
3
3
3
4

4
3
3
4
4

3
3
4
3
3
4

9
5
5
3
0
6
28
6
1
4
4
7
22
0
1
2
1
1
5
7
6
0
1
4
0
18

3
2
1
0
2
8
0
2
1
2
0
5
4
1
0
0
1
3
9
4
1
0
2
1
2
1
0
11

-2
0
0
0
0
-2
0
0
0
0
-1
-1
0
-2
-2
-1
-1
-3
-9
-2
0
-2
0
0
0
0
0
-4

72
18
43
16
48
197
49
32
21
23
26
151
51
60
17
21
55
41
245
46
44
34
18
39
15
21
29
246

74
18
43
16
48
199
49
32
21
23
27
152
51
62
19
22
56
44
254
48
44
36
18
39
15
21
29
250

90.20
89.04
85.88
83.82
85.51
86.89
83.16
75.26
79.04
80.95
93.86
82.45
93.74
74.22
70.20
93.75
83.80
78.68
82.40
94.25
90.70
71.53
86.09
92.93
75.55
78.58
74.48
83.01

4
4
4
4
4

4
4
5
4
4

3
4
4
4
4
4

4
3
4
4
4
3
4
5

 



ガバナー事務所より

　ガバナー月信のお願い

　
●原稿の締切りは、 毎月 15 日です。 ワードまたはエクセル書式で作成の上、 メール添付しガバ
　ナー事務所 ubukata@rid2840.jp まで送信してください。 なお、写真等の画像がある場合は、
　JPEGデータでお送りください。
●新会員情報並びに訃報の締切りは、 毎月 15 日です。 （１５日以降のご連絡分につきましては、
　次月号の掲載となります。） 新会員につきましては氏名、 入会日、 職業分類、 勤務先、 役職、 推薦
　者氏名を記入の上、 写真を添えて、 ガバナー事務所ホームページの専用欄かメールにてまでお送
　りください。なお、訃報につきましてはクラブ会長様に 250字以内で追悼文を作成いただき、
　ご連絡をお願いいたします。

　表紙＠鱒飛の滝　/　吹割の滝・吹割渓谷

　
昭和 11 年 12 月 16 日、当時の文部省から『天然記念物及び名勝』に指定された吹割の滝は、
高さ７ｍ、幅３０ｍにおよび、ごうごうと落下・飛散する姿から東洋のナイアガラとも呼ばれて
います。『吹割の滝』の名は、凝灰岩・花崗岩の川床上を流れる片品川の清流が、岩質の軟らかい
部分を浸蝕し多数の割れ目を生じ、あたかも巨大な岩が吹き割れたように見えるところから生ま
れました。周辺には遊歩道も整備されており、『鱒飛の滝』の壮絶な景観や『獅子岩』と呼ばれる
岩壁群、『般若岩』などの奇景、歴史ある『浮島観音堂』、『浮島橋』や『観瀑台』からの眺めなど、
独特の渓谷美に彩られた多くの見所が存在します。
歴史を感じさせるような古びたお土産物屋が並ぶ遊歩道を進むと『鱒飛の滝（ますとびのたき）』
が間近で御覧いただけます。吹割渓谷の下流部に位置する滝で、その昔、利根川の支流である片
品川にも鱒が遡上してきましたが、この滝まで来ると段差があり、どうしても上流に上れず、鱒
が懸命に越えようと飛び跳ねていたことから『鱒飛の滝』と呼ばれるようになったそうです。
その他にも、そそり立つ岩壁が般若に似ているところから呼ばれている『般若岩』等の岩壁群。
そして NHK の大河ドラマのオープニングでも使われた「吹割の滝（ふきわれのたき）」。竜宮へ
通じているとの伝説も残る神秘的な滝は真夏の厚さを忘れられる、清涼感あふれる風が感じられ
ます。

国際ロータリー第2840地区ガバナー事務所

〒371-0855 群馬県前橋市問屋町２-２ 前橋問屋センター会館１F

TEL : 027-212-2840 FAX : 027-212-2841　email : ubukata@rid2840.jp

INFORMATION
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